

# 秘密指定解除

## 公文書監理室

### 注 意

1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。  
 2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電信写

3

総番号(TA) 53417

70年7月7日 16時10分

韓国  
本省

発着  
ア北

外務大臣殿

金山大使  
臨時代理大使 総領事 代理

工業高等学校設置

第808号 極秘 至急

往電第706号に関し

1. 技能工養成のための工業高等学校に対するわが方よりの協力については引き続き御検討願っている事と存するが大統領直接の指示により本件の早期実現につき作業している商工部筋からはその後のわが本国政府の反応等につきる次の問合せに接している。一方、最近商工部より得た情報によれば、先般の貿易会議での申合せもあり関税障へき問題等につき個々の品目を挙げての討議が行なわれない事となつた結果、商工部長官と通産大臣との間の個別会議において本件を持ち出し、わが方の合意を取付けたい意向のようである。

2. 本使としては個別会議の議題として先方よりこれを提起せしめる事も一方法とは存するも、冒頭往電その他の機会により申し進めのとおり、日韓国交正常化満5年にあたる本年の閣僚会議は、また両国経済協力関係に新局面を創すべき70年代の初頭のものであり、ヨーロッパ・ボクシング

秘密指定解除  
公文書監理室

注 意

1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。  
2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電 信 写

明によるK.I.S.T完成の先例もさることながら。この際全体会議のしかるべき場において、貢大臣より、サトウ総理の発意によるとして、ボク大統領の最も関心の深い人的資源開発の一かんとしての工業学校の設置にわが国として十分の協力をしたい旨の提議を行なわれることは、この國の将来に長く残る日韓共同プロジェクトとして、かつ従来は常に先方よりの協力要請を専ら受けて立つのみに終始した両国の提携関係からみても韓国官民に与える好印象は少なからざるものがあると考えている次第である。

3. ついては関係会議の取り進め方とも関連するので、本件についての本省側の御意向など先方との応しゆうの参考となるべき事項等につきおり返し回電たまわりたい。

—2—